



Pressemitteilung

Rottweil, 20.04.2021

PS-Sparen und Gewinnen

Sparkassenkunden aus Tennenbronn tun Gutes und gewinnen ein E-Bike bei der Frühjahres Sonderauslosung der Sparkassen

Wer Gutes tut, kann auch selbst Glück haben. Das funktioniert beim „PS-Sparen und Gewinnen“ der Sparkassen. Denn die PS-Sparer fördern mit einem Teil ihres Loseinsatzes gemeinnützige Projekte in der Region. Anita und Bernhard Schirling aus Tennenbronn konnten es kaum fassen. Bei der Sonderauslosung am 10. März von „PS Sparen und Gewinnen“ der Sparkassen Baden-Württemberg hatten sie das große Los gezogen.

Benjamin Schneider, Filialdirektor Privatkunden in der Region Schramberg, und Saskia Neff, Geschäftsstellenleiterin in Tennenbronn, haben im Rahmen der diesjährigen Frühjahrs Sonderauslosung von „PS Sparen und Gewinnen“ den E-Bike-Gutschein über 4.000 € überreicht.

Beim "PS-Sparen und Gewinnen" kostet ein Monatslos 5 Euro. 4 Euro davon werden angespart und 1 Euro Loseinsatz sichert die Chance für einen Gewinn bei den monatlichen Ziehungen und den Sonderauslosungen. Kunden die an allen monatlichen Ziehungen teilgenommen haben, nehmen automatisch an den zwei großen Sonderauslosungen teil, bei denen es Autos, E-Bikes und hohe Bargeldpreise zu gewinnen gibt.

Doch nicht nur für Kunden lohnt sich das „PS-Sparen und Gewinnen“. Ein Teil des Loseinsatzes ist für gemeinnützige Projekte in der Region bestimmt. Und da kommt einiges zusammen. So hat die Kreissparkasse Rottweil im Jahr 2020 Projekte mit rund 78.000 Euro unterstützt. In Baden-Württemberg sind über 4,1 Mio. Euro in gemeinnützige Projekte geflossen.



Bildunterschrift:

(von links): Benjamin Schneider, Saskia Neff

Foto:

KSK Rottweil